
１月28日（金）に，１年３組で校内研究授業を実施しました。本校では，御承知のと

おり，昨年度から「自己を見つめ，他者のよさに気付き，互いに認め励まし合う子ども

の育成」を目指し，「心の教育」をテーマとした研究を進めています。今年度も年３回

の校内研究授業を通して，より望ましい指導法の研究に取り組みました。

今回は，今年度最後の研究授業で「学級活動～話合い活動～」の授業実践から，今後 【友達や先生の話をよ

の指導法改善のための成果と課題をまとめたところです。１年生 く聞いて上手に発表】

の話合い活動なので，発達段階からも難しい点が多いのではない

かと予想しましたが，議題である「６年生に「ありがとう」の気

持ちを伝える計画を立てよう」に沿って，児童一人一人が自分な

りの考えを持ち，立派に発表しました。

来年度の研究公開に向けに向け，今後も実践を深めてまいりま

す。御協力をよろしくお願いいたします。 【上手に進めた 【最後には友達の良さ

司会のみんな】 を見つけました】

２月25日（金）に６年生を対象に中学校入学説明会を実施しました。本来は， 校長先生のお話

保護者とともに中学校を訪ね，授業の様子を参観したり，部活動を見学したりす

る予定でしたが，感染症拡大防止の観点から，形を変更しての実施としました。

当日は第一鹿屋中学校から吉岡校長先生，生徒指導主任の先生，生徒会担当の

先生，卒業生３名の計６名が御来校いただき，講話と説明を行っていただきまし

た。「中学校では身長がどれくらい伸びるか」という話題から，心も体も大きく成

長する時期であること，３年後の将来を見据え，自分の人生を自分で切り拓かな しっかり聞いてしっかりメモ

ければならないこと等，現実に即した貴重な内容で御指導いただきました。

そのために必要な「大切な３つのきまり ①礼をただし ②場を清め ③時を

守る」という合言葉も教えてくださいました。６年生も，やや緊張した面持ちで

メモを取りながら熱心に耳を傾けていました。６年生には，この貴重なお話を胸

に残りの日々を充実させ，入学への気持ちを高めてほしいところです。

中学校の先生方，先輩方，本当にありがとうございました。 真剣に聞いている６年生

例年実施している「校内なわとび大会」に向け，全学年が朝や昼休みなど，熱

心に練習に励んでいます。

本校では，児童の気力・体力の向上に向け，一校一運動を「駆け足・なわとび」

と設定し，重点的に取り組んできました。特に長なわとびは，鹿児島県全体でも ５年生の様子

取り組んでいる長なわエイトマンとも関連付けて，継続的に取組を進めていると

ころです。大会当日は，学級全体での種目の他にも，個人種目の発表・チャレン

ジがあります。児童一人一人が自分の目標を設定し，時に友達と励まし合い，競

い合いながら高めてきた力を発表する貴重な機会です。御声援いただきますよう

お願いいたします。

十分な感染対策を講じての実施ですが，事前の体温チェックや受付での対応を

よろしくお願いいたします。（実施期日，時刻等は表面参照） ６年生の様子

朝のなわとび運動
がんばっています！

中学校入学説明会


